

## ABSTRAK

**Rifial Rafilly (2015)** Penelitian ini berjudul “Peningkatan Keterampilan Menggiring Bola Dalam Permainan Sepak Bola Menggunakan Metode Bermain Pada Siswa Kelas VIII A Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Pemangkat” Pembimbing utama Idham Azwar, M.Pd. dan Pembimbing Pembantu Dwi Hartanto, M.Pd.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana meningkatkan keterampilan menggiring bola dalam permainan sepak bola menggunakan metode bermain pada siswa kelas VIII A Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Pemangkat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan keterampilan menggiring bola dalam permainan sepak bola menggunakan metode bermain pada siswa kelas VIII A Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Pemangkat.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan Penelitian Tindakan Kelas dengan dua siklus yang terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, observasi, refleksi, dan kesimpulan. Sumber data dalam penelitian tindakan kelas adalah siswa untuk mendapatkan data tentang menggiring bola sepak bola dengan penerapan metode bermain pada siswa kelas VIII A Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Pemangkat dan guru sebagai kolaborator, untuk melihat tingkat keberhasilan penerapan pembelajaran menggiring bola dalam permainan sepak bola di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Pemangkat.

Hasil prestasi peningkatan keterampilan menggiring bola dalam permainan sepak bola di peroleh dengan cara membandingkan nilai evaluasi dengan awal tes sebelum tindakan yang di kenal dengan “*Pre-Implementasi*”. Berdasarkan hasil evaluasi yang telah di laksanakan, terdapat peningkatan nilai evaluasi siswa yang semula nilai rata-rata dari *Pre-Implementasi* sebesar 55.69 menjadi 67.56. Pada Siklus I ini, keterampilan menggiring bola siswa mengalami peningkatan sebesar 21.31 %. Berdasarkan hasil evaluasi yang telah di laksanakan pada Siklus II, terdapat peningkatan prestasi siswa yang semula nilai rata-rata dari *Pre-Implementasi* sebesar 55.69 meningkat menjadi 76.06 pada Siklus II atau terjadi peningkatan sebesar 36.58%.

Kesimpulan dari penelitian ini Penerapan metode penugasan terbukti dapat meningkatkan keterampilan menggiring bola dalam permainan sepak bola. Hal ini terbukti dengan adanya peningkatan keterampilan menggiring bola yang cukup baik, yaitu pada siklus I dengan nilai rata-rata 67.56, jadi peningkatannya sebesar 21.31 %. Sedangkan nilai rata-rata pada siklus II adalah 76.06, jadi peningkatannya sebesar 36.58 %. Saran Guru penjas kesdi harapkan dapat mengembangkan kreatifitas dan lebih inovatif pada proses pembelajaran dalam upaya meningkatkan kompetensi siswa.

Mengingat pembelajaran keterampilan dasar menggiring bola dalam permainan sepak bola masih banyak berbagai persoalan yang belum teridentifikasi dan terpecahkan, maka diharapkan adanya penelitian metode bermain yang dilakukan guru dapat meningkatkan keterampilan menggiring bola dalam permainan sepak bola siswa. Untuk meningkatkan keterampilan menggiring bola dalam permainan sepak bola dapat menggunakan metode bermain.

